



Heuer kein Ententreffen auf dem Samerberg

Beitrag

Wie Entenwirt Peter Schr  dl mitteilt, wird es auch heuer wegen der Pandemie kein Ententreffen auf dem Samerberg geben. Viele Jahre war es schon eine sch  ne Tradition, dass sich Mitte August f  r zwei Tage Entenfahrer und Entenliebhaber zu einem zweit  gigen Stelldichein in T  rwang zum gem  tlichen Beisammensein, zum Fachsimpeln, zu einer gemeinsamen Ausfahrt und zum Genuss von kulinarischen Entengerichten treffen. Was heuer bleibt, sind die kulinarischen Gen  sse beim Entenwirt, dessen Ruhetage am Mittwoch und Donnerstag allerdings zu beachten sind.

Archiv-Foto: H  tzelsperger – Ententreffen beim Entenwirt im Jahr 2005 – Auffahrt   ber T  rwang

Weitere Informationen: www.entenwirt.de



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Ententreffen beim Entenwirt
4. Rosenheim



5. Samerberg
6. TÄrrwang